
Ratsfrau Josten-Schneider erklärt, dass die CDU-Fraktion und die FDP-Fraktion zu dem Thema noch 
Beratungsbedarf haben. Sie beantragt den Tagesordnungspunkt zur weiteren Beratung in die Fraktionen zu 
verweisen und diesen dem Ausschuss in seiner nächsten Sitzung am 19.06.2018 erneut zur Beratung und 
Beschlussfassung vorzulegen.  
 
Der Vorsitzende stellt den Geschäftsordnungsantrag zu Abstimmung.   


